

Mayo 28, 2012

Dr. Fernando Alvarez

Editor de la Revista Mexicana de Biodiversidad
Instituto de Biología, U. N. A. M.
Presente

Por este conducto someto a Ud. la contribución “**Las plantas con flores (División Magnoliophyta en México)**” que amable nos invitó a preparar para el suplemento que planean publicar en la Revista Mexicana de Biodiversidad. Hemos seguido en la medida de lo posible el guión propuesto y adecuado el manuscrito a las normas editoriales de la Revista, pero estaremos atentos para cualquier modificación o corrección que se requiera.

El trabajo hace un recuento actualizado de la riqueza de especies y otros niveles taxonómicos del grupo de las plantas con flores, enfatizando su papel en la conformación de los principales biomas del país. Actualizamos las cifras de riqueza por estados y evaluamos lo que creemos es el nivel de conocimiento del grupo en México.

Pongo a su consideración las siguientes personas que considero pueden evaluar de manera crítica y objetiva el trabajo:

Dr. Guillermo Ibarra Manríquez, Centro de Investigaciones en Ecosistemas, UNAM gibarra@oikos.unam.mx

Dr. Lauro López Mata, Colegio de Posgrados lauro@colpos.mx

Dra. Patricia Koleff, Conabio patricia.koleff@conabio.gob.mx

Dr. Jorge Meave, Facultad de Ciencias, UNAM jamdc@hp.fciencias.unam.mx

Dr. Victor W. Steinmann, Instituto de Ecología, A. C. victor.steinmann@inecol.edu.mx

Sin otro particular, me despido con un cordial saludo.



Dr. José Luis Villaseñor Ríos